

FSI Physik - Sitzungsprotokoll

Montag, der 06.06.2016

16:00-18:10 Uhr

Anwesend: Jan, Lukas, Martin, Finn, Arvid, Igor, Olivia, Benny, Leveke, Jule, Clark, Leon(ab 17:23), Kevin

Tagesordnung:

TOP 1: Schließzeiten der Übungsräume

TOP 2: LNDW

TOP 3: Pinnwand Cafe XX

TOP 4: Neugestaltung der Website

TOP 5: AKom

TOP 6: Anwesenheit von Gremienmitgliedern

TOP 7: GuWiPra-Modul

TOP 1: Schließzeiten der Übungsräume

Kurz nachdem die Übungsräume Abends nicht mehr abgeschlossen wurden, wurden wieder die Stecker, der Beamer in den Übungsräumen gezogen. Deswegen wird wieder diskutiert, ob die Räume Abends abgeschlossen werden sollen. Ein Vorschlag wäre, die Beamer besser zu sichern (z.B. durch abschließbare Gitter).

Jule und Jan wollen die Feinwerktechnik fragen wie man die Beamer besser sichern könnte und wollen dann mit einem Konzept zu Herr Weiß gehen.

Es sollen noch einmal alle darauf Aufmerksam gemacht werden, nach verlassen des Seminarrums das Licht aus- und die Fenster zuzumachen. Jule und Martin wollen dafür Erinnerungsschilder anbringen. Außerdem soll beim verlassen des Gebäudes darauf geachtet werden, die Türen richtig zu schließen.

TOP 2: LNDW

Es wird darüber diskutiert, ob ausschließlich vegane oder normale und vegane Waffeln angeboten werden. Vegane Waffeln sind schwieriger zu backen, sollten aber Preislich ähnlich liegen wie die Standardwaffel.

Es wird sich dafür entschieden nur vegane Waffeln zu backen und dabei darauf zu achten, dass bei jeder Schicht Leute dabei sind, die Erfahrung damit haben.

Lucas und Martin kaufen Mittwoch die Zutaten und Wasser für die Helfer, Finn & Arvid rechnen bis Dienstag die benötigten Zutaten aus.

Der Schichtplan wird heute Abend festgelegt und verschickt. Das Poster für den Stand steht aufgerollt im Hilbertraum. Wer Waffeln verbrennen lässt, löst einen Feuersalarm aus.

Wer einen Ventilator hat, soll ihn mitbringen, da es **heiß** wird. Der Stand soll im Trakt 1 am Ende des Ganges aufgebaut werden.

TOP 3: Pinnwand Cafe XX

Die Pinnwand vor dem Cafe XX ist relativ leer. Man könnte also wichtige Tipps, Orte, Abkürzungen, E-Mailadressen oder Teile der Prüfungsordnung an die Pinnwand hängen. Wer Vorschläge hat, soll sie an der Pinnwand anbringen und beim FSI-Treffen vorstellen.

TOP 4: Neugestaltung der Website

Es soll eine neue Website für den Physik-Fachbereich geben. Dafür hat ein Treffen im Fachbereich stattgefunden: Die neue Website soll in 3 Teile gegliedert werden:

- Forschung
- Studium und Lehre
- Service für Studierende

Während den Bewerbungszeiten sollen Links zur Anmeldung für das Studium direkt auf der Startseite verlinkt werden.

Es gibt im Pad eine Liste mit Verbesserungsvorschlägen. Diese wird am nächsten Mittwoch um 16:00 im CafeXX überarbeitet und an Frau Reich weitergeleitet. Jule schickt dazu eine Mail an den Verteiler.

Die FSI wurde gefragt ob sie die Website-Einträge zu bestimmten Themen wie Physikstudium an der FU und Monobachelor Physik schreiben kann. Beide Texte sollen 150-200 Wörter lang sein. Am besten sind die Texte bis zur nächsten Woche fertig. Olivia erstellt dazu Dokumente im Pad und schickt eine Mail, mit den Links.

TOP 5: AKom

Das Thema wird verschoben, da nur ein AKom-Mitglied anwesend ist. Leveke schlägt ein Treffen mit den anderen AKom-Mitgliedern zur Vorbereitung der nächsten AKom-Sitzung vor. Die geplanten Themen finden sich im letzten Protokoll

TOP 6: Anwesenheit von Gremienmitgliedern

Es wurde über die Anwesenheit der Gremienmitglieder bei den FSI-Treffen geredet. Es wäre wünschenswert wenn die FSI-Mitglieder, die einen Gremiensitz im FBR oder an der FU wahrnehmen, regelmäßig zu den Treffen kämen.

TOP 7: GuWiPra-Modul

Bei der letzten Winter-ZaPF in Frankfurt kam die Idee eines Moduls zu guten wissenschaftlichen Praxis auf. Ein solches Modul könnte anstelle des Computerpraktikums vor dem GP2 angesetzt werden. Mögliche Themen wären unter anderen:

- richtiges Zitieren
- richtiger Umgang mit Messdaten
- Drittmittel
- Nullergebnisse
- ethische Fragen wissenschaftlicher Arbeit

Als Ersatz für das Computerpraktikum sollte dann ein ABV-Modul zur elektronischen Auswertung und Präsentation von Messdaten angeboten werden. Außerdem ist noch ein weiterführendes ABV-Modul zur Wissenschaftsethik angedacht. Für dieses Thema soll im Nächsten FSI-Treffen die letzten 30 Minuten für zielführende Arbeit freigehalten werden.

Nächstes Treffen: Montag der 13.06. um 16:00 im CafeXX